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Kurz erklärt: 

Was ist das Beratungs-Haus Inklusion?  

Das ist ein Beratungs-Angebot. 

Hier können Sie Fragen stellen  

zum Thema Inklusion und Schule.      

 

 

Inklusion in der Schule heißt:  

Alle Kinder gehen in eine Schule.  

Alle Kinder lernen zusammen. 

Egal wie sie lernen. 

Egal wie sie sehen. 

Egal wie sie hören. 

Egal wie sie sich bewegen.  

Egal woher sie kommen. 

Egal woran sie glauben. 

 

 

Viele Fach-Leute arbeiten im Beratungs-Haus zusammen. 

Die Fach-Leute geben Antworten. 

Die Fach-Leute helfen Ihnen weiter.  
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Wer kann zur Beratung kommen?                            

Alle können kommen. 

Wenn Sie zum Beispiel wissen möchten: 

• wie die Schule Ihrem Kind helfen kann. 

• welche Schulen es gibt. 

• welche Hilfs-Mittel es gibt.  

• wie Sie Ihrem Kind zu Hause helfen können. 

• welche Angebote es noch gibt. 

 

Wie bekomme ich Beratung? 

Sie bekommen Beratung 

• am Telefon 

• per E-Mail 

• in der Schule oder im Kinder-Garten 

• im Beratungs-Haus 

Die Beratung kostet nichts. 

 

Wie nehme ich Kontakt auf? 

Telefon: 02 31 – 53 47 0 21 67 

E-Mail: dortmund@beratungshaus-inklusion.de  

 

Wo finde ich das Beratungshaus? 

Adresse: Marsbruchstraße 178, 44287 Dortmund  

Internet: www.beratungshaus-dortmund.de 
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http://www.beratungshaus-dortmund.de/

